

Sambangi Kios Pertanian, Babinsa Ceper Cek Persediaan Pupuk Dan Obat Pertanian

Agung widodo - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Mar 14, 2024 - 19:03



Sambangi Kios Pertanian, Babinsa Ceper Cek Persediaan Pupuk Dan Obat Pertanian

KLATEN - Ketersediaan pupuk serta obat pertanian di kios-kios adalah bagian dari pendampingan program ketahanan pangan nasional. Hal tersebut dilakukan oleh Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Koptu Sudomo yang mengadakan pengecekan ketersediaan pupuk dan obat-obatan pertanian di kios Makmur Tani milik salah satu warga desa binaan di Desa Pokak Kecamatan

Ceper Kabupaten Klaten, (14/3/2024).

Sasaran pengecekan yang dilakukan Babinsa terutama pada ketersediaan pupuk bersubsidi sesuai jatah masing-masing desa dengan harapan tidak sampai diselewengkan oleh pihak tertentu dan dijual kepada desa lain atau pihak yang tidak berhak menerima bantuan pupuk bersubsidi tersebut.

Saat ditemui, Babinsa Koptu Sudomo mengungkapkan bahwa pengecekan dilakukan terkait ketersediaan dan harga bahan pertanian dan berfokus pada pupuk bersubsidi dengan tujuan untuk memastikan ketersediaan pupuk dan harga yang ada di kios-kios pertanian termasuk distribusinya, sehingga tidak ada penyimpangan dan sesuai dengan alokasi kebutuhan di wilayah.

“Melalui pengecekan tersebut akan dapat diketahui stok pupuk dan obat-obatan pertanian yang ada, sehingga dapat diantisipasi dan dipastikan para petani tidak kesulitan mendapatkan pupuk dan yang lain nya terlebih pupuk bersubsidi,” ungkap Koptu Sudomo.

Dikonfirmasi terpisah, Komandan Koramil 23/Ceper Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi membenarkan adanya kegiatan Babinsanya melaksanakan pengecekan ketersediaan pupuk dan obat-obatan pertanian di wilayah binaan. Hal ini tentunya dalam rangka mengamankan kebutuhan petani terhadap kebutuhan pupuk sehingga mereka tidak mengalami kendala dan kesulitan saat membutuhkan.

“Sebagai Babinsa tentunya selalu aktif pada kegiatan di masyarakat serta aktif pada program pendampingan seperti salah satunya program pendampingan pertanian. Yang dilakukan Babinsa pada pengecekan ketersediaan pupuk dan obat-obatan pertanian guna memastikan ketersediaan pada kios-kios pertanian,” pungkas Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi. (Red)